
山梨県立ろう学校第１回学校運営協議会 協議結果等について 
 

             日時：令和６年４月２４日（水） １４：００～１５：３０ 

             場所：山梨県立ろう学校 文化交流会館 交流ホール 

 

 

 ＜次第＞ 

１ 開会の言葉 

  ２ 委嘱状交付 

  ３ 学校長あいさつ 

  ４ 委員紹介（自己紹介） 

  ５ 運営等に関する要綱について 

  ６ 会長・副会長選出（互選） 

  ７ 会長・副会長あいさつ 

  ８ 議事 ＜議長：副会長＞ 

  （１）令和６年度学校教育目標・学校運営基本方針・ 

令和６年度教育課程について（校長） 

  （２）令和６年度学校評価について（教頭） 

   （３）その他 

  ９ 連絡事項 

   （１）令和６年度年間行事予定について（教務係） 

   （２）進路指導の取組みについて（進路指導係） 

   （３）支援教育部の活動概要について（支援教育部） 

   （４）今後の予定  １１月２５日（月） 第２回 学校運営協議会 

   ２月２６日（水） 第３回 学校運営協議会 

   （５）個人番号の提供依頼について 

   １０ 意見・懇談 

   １１ 閉会の言葉 

 

＜会長・副会長選出について＞ 

 ・互選により今年度の会長を永田委員、副会長を雨宮委員に決定 

 

＜議事＞ 

（１）令和６年度学校教育目標・学校運営基本方針・令和６年度教育課程について 

  学校より説明 → 承認 

（２）令和６年度学校評価について、学校より説明 



⇒ 委員より 

・ろう学校で大切にしながら教育している、言語面の視点を強調する必要がある

のではないか。 

・遠方からであってもろう学校に通い、言葉を獲得している子供の姿がうれし

い。 

・聴覚だけでなく、他の障害をもつ子供にとっても、情報を入れてあげる（情報

保障）必要がある。言葉を大切にしたい。 

→ろう学校の目標はコミュニケーションの能力を高めることである。ろう学校

として委員の意見を受け止め、検討していきたい。 

・きこえない人にとって情報量が少ない。新しい言葉をたくさん教えてほしい。

きこえない人にとっては見ることが大切。書く言葉も大切。実物と言葉を結び

付けて概念を形成することで次に使うことができる。 

→新しい言葉を子供たちに増やしていきたい。ICTやジェスチャー、イラスト

などを使っている。より増やせるように指導を工夫していきたい。 

・近隣地域で唯一の学校。交流をとおして、お互いによりよくしていきたい。 

・居住地校交流はしているのか。 

→今年度は小学部で 2名からスタートしている。 

⇒以上の意見から、学校評価項目の文言を整理し、提案、了承された。 

（３）その他 → 特になし 

 

＜連絡事項＞ 

（１）令和６年度年間行事予定について（教務係） 

（２）進路指導の取組みについて（進路指導係） 

（３）支援教育部の活動概要について（支援教育部） 

（４）今後の予定  １１月２５日（月） 第２回 学校運営協議会 

２月２６日（水） 第３回 学校運営協議会 

（５）個人番号の提供依頼について（事務） 

 

＜意見・懇談＞ 

  ・ご意見等は、随時学校で受け付けている。 

  ・取り上げてもらいたい協議項目があったらお聞きしたい。 


